

Sujet : [INTERNET] opposition au projet de méthaniseur à Choignes

De : Cendra Leblanc <cendra.leblanc@gmail.com>

Date : 28/03/2024 23:25

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Je suis totalement opposée au projet de méthanisation agricole sur la commune de Choignes au regard de l'aberration écologique que représente un tel projet : utilisation de surfaces agricoles conséquentes pour produire du soit disant bio gaz en faible quantité au regard de nos besoins, épandage des substrats sur 142 communes, appauvrissement des sols (nitrates), risque de pollution de l'air (ammoniac, circulation de 20 000 camions), de pollution des rivières. Il est à relever l'opacité du financement, l'absence de toute concertation préalable avec les élus locaux, alors que les citoyens sont directement concernés par ce projet titanesque qui aura des répercussions sur leur santé, leur qualité de vie, mais aussi leurs impôts locaux (qui va financer l'aménagement de chaussées, rond points... outre la dégradation induite des routes suite aux passages des 20 000 camions). Ce projet est antidémocratique, contraires aux intérêts des haut-marnais.

Cordialement

Cendra Leblanc

Habitante de Neuilly sur Suize